



Auf dem „Gipfel“: Die Laufgruppe Holm-Seppensen trainiert jetzt regelmäßig sonntags für den Brunsberglauf Ende August Foto: oh

Alle wollen auf den Berg

LAUFEN: Anmeldung für den Brunsberglauf am 28. August sind jetzt möglich

 (os). Mehr Heide, mehr schöne Waldwege und ein paar knackige Anstiege: Das erwartet die Starter bei der zweiten Auflage des Brunsberglaufs in Holm-Seppensen. Anmeldungen für den sportlichen Wettstreit am Sonntag, 28. August, sind ab sofort möglich.

Fünf Wettbewerbe bieten die Organisatoren Armin Schneider und Michael Wiese an: den Bambinilauf (300 Meter), zwei Kinderläufe (1,2 und 2,5 km), den Familienlauf (5 km) und als Höhepunkt den Hauptlauf über den Brunsberg (11,5 km).

Der Streckenverlauf wurde auch auf Wunsch der Aktiven leicht verändert: Vom Start an der Mühlenschule (Jungfernstieg) geht es diesmal direkt über den Bahnhofsweg in Richtung Höllenschlucht. Nach der Überquerung des Brunsbergs (129 Meter) wartet ein zwei Kilometer langer, landschaftlich schöner Abschnitt. „Der ist sehr anspruchsvoll“, sagt Michael Wiese, „dort wird sich die Spreu vom Weizen trennen.“

Für alle Voranmelder gibt es einen 5-Euro-Gutschein von Intersport Lehrke in Buchholz, die ersten 150 angemeldeten

Kinder erhalten Medaillen und T-Shirts. Für Schulklassen gibt es attraktive Rabatte.

Seit Anfang Mai bereitet sich die Laufgruppe Holm-Seppensen gezielt auf den Brunsberglauf vor. Wer einsteigen möchte, kommt sonntags um 10.30 Uhr zum Treffpunkt an der Mühlenschule.

Der Erlös der Veranstaltung fließt auch in diesem Jahr an den Förderverein des SV Holm-Seppensen, der sich die Realisierung des Sportplatzneubaus für den Sportverein zum Ziel gesetzt hat.

● Infos und Anmeldung unter www.brunsb erglauf.de.